

**Danke** an alle, die uns Beiträge für die Rubrik „Tourenberichte DAV Sektion Neustadt“ zur Verfügung stellen! Diese Berichte werden ungekürzt veröffentlicht und nicht redaktionell überarbeitet.

## Skitouren im Sellrain 25.03. - 28.03.2024

### Ein Winterabenteuer in den Tiroler Alpen

**Teilnehmer:** Markus (Tourenleiter), Evelyn, Birgit, Heike, Heiner, Thomas, Rainer

**Unterkunft:** Haus Adlerhorst, nahe Gries im Sellrain

**Anreise am 25.03.:** Die Skitouren im Sellrain begannen mit einer vielversprechenden Anreise am 25. März. Gespannt und voller Vorfreude trafen sich die Teilnehmer der DAV Sektion Neustadt, um gemeinsam in Richtung der atemberaubenden Tiroler Alpen aufzubrechen. Die Fahrt verlief reibungslos, und wir erreichten unser gemütliches Quartier im Haus Adlerhorst rechtzeitig, um uns für die kommenden Tage vorzubereiten.



**1. Tourentag am 26.03.:** Am ersten Tourentag stand der Berg "Samer-Schlag" auf dem Programm. Bei der Anfahrt gelang uns schon eine erste Meisterleistung: wir schafften es, in den bereits überfüllten Bus mit 7 Leuten zuzusteigen und erreichten erfolgreich unseren Startpunkt in St. Sigmund im Gleirschtal. Die Route führte uns durch eine malerische Landschaft mit einer beeindruckenden Kulisse. Der Aufstieg, der etwa 800 Höhenmeter umfasste, gestaltete sich unter dem strahlenden Sonnenschein als angenehm. Die Tour endete schließlich auf der Pforzheimer Hütte, wo wir uns bei einer stärkenden Mittagspause für die Abfahrt vorbereiteten. Der Abstieg bot im oberen Teil noch gute Schneebedingungen, während es im unteren Abschnitt eher einfach wurde.



**2. Tourentag am 27.03.:** Der zweite Tag versprach eine weitere spannende Tour, diesmal in Richtung des Berges "Auf Sömen". Der Aufstieg zur Juifenalm war geprägt von einigen Herausforderungen, darunter mehrere Schneelücken, die intensives Training im Ski ab- und anschnallen erforderten. Auf ca. 2250 Höhenmetern zwangen uns plötzliche starke Windböen zur Umkehr. Einige Teilnehmer wurden buchstäblich umgeblasen, was für einen humorvollen Moment sorgte. Die urige Juifenalm empfing uns mit herzlicher Gastfreundschaft und leckerem Essen während unserer Mittagspause. Auf der Abfahrt wiederholten wir das Training im Ski ab- und anschnallen, um für kommende Touren besser gerüstet zu sein.



**3. Tourentag am 28.03.:** Für den letzten Tourentag hatten wir uns die Besteigung der "Lampenspitze" vorgenommen, am frühen Morgen änderten wir jedoch das Ziel zu „Zischgeles“ wegen der kurzfristig angestiegenen erhöhten Lawinenwarnstufe. Der Start im Tal bei Praxmar verlief vielversprechend, doch leider zwang uns aufziehender Nebel zum Abbruch der Tour aus Sicherheitsgründen. Dennoch genossen wir die tlw. pistenähnliche Abfahrt zum Auto und traten anschließend unsere Heimreise in die Pfalz an, wo wir mit vielen unvergesslichen Erlebnissen im Gepäck ankamen.



Die Skitourentage im Sellrain waren geprägt von unvergesslichen Momenten, sportlicher Herausforderung und einem starken Gemeinschaftssinn. Wir sind dankbar für diese Erfahrungen und freuen uns bereits auf weitere Tourenabenteuer mit der DAV Sektion Neustadt